Agradece Evo Morales respaldo de 37 legisladores chilenos a demanda marítima de Bolivia



La Paz, 28 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, agradeció el respaldo de un grupo de parlamentarios chilenos a la demanda de Bolivia para lograr una salida al océano Pacífico.

El jefe de Estado citó un sondeo publicado por el diario chileno La Tercera, según el cual 37 de los miembros del próximo Congreso consideran que su país debe permitir que la nación boliviana acceda al mar.

Bolivia perdió su salida al Pacífico cuando Chile invadió su territorio en 1879 y le arrebató 120 000 kilómetros cuadrados de territorio y 400 de costas.

La disputa marítima se dirime en estos momentos en la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, resaltó la importancia de la educación del pueblo para lograr el cumplimiento total de los proyectos sociales, puestos en marcha por el gobierno del Movimiento Al Socialismo.

En un acto de entrega de la Unidad

Educativa Técnico Humanística Roberto Cuadros en Tiquipaya, departamento de Cochabamba, Morales precisó la necesidad de un mayor conocimiento científico para obtener finalmente la liberación tecnológica deseada.

Con el programa Bolivia Cambia, se ha priorizado la educación del pueblo con el objetivo de lograr la liberación y el desarrollo en materia política, económica, cultural y social, aunque solo falta la tecnológica, lo cual es una gran responsabilidad del gobierno, aseveró el mandatario.

Para ello -prosiguió-, hacen falta nuevos talentos humanos con conocimiento científico y, por eso, en el ministerio de educación se decidió buscar a estudiantes, desde edades tempranas, con inclinaciones hacia esa esfera.

Precisó, que mantener la actual categoría de segunda potencia latinoamericana en materia de educación, después de Cuba, solo es posible con un crecimiento estable de la economía.

De esta manera, se garantizarían todo tipo de obras, como la entregada esta jornada, gracias a la lucha del pueblo boliviano y a la nacionalización de los recursos naturales y el recate de las empresas públicas.

Asimismo, destacó los avances alcanzados en la educación durante sus 11 años de gestión en el gobierno, puesto que se ha logrado superar al sector privado en cuanto al pago de los profesores y mantener abiertas y funcionales todas las unidades de enseñanza.

Argumentó que, ahora está mejor la educación también desde el punto de vista de infraestructura, fiscal, estatal y pública, la cual podría mejorar aún más con la ayuda y la compañía de todos los profesores.

Acerca de los resultados alcanzados, puso como ejemplo la equiparación entre el sector público y privado en cuanto a las medallas conquistadas en las Olimpiadas Científicas efectuadas en el país.

Antes, el apenas 20 por ciento de los participantes del sector privado se agenciaba del 70 al 80 por ciento de los títulos en este tipo de eventos, lo cual ahora se traduce en mitad y mitad, añadió Morales.

En su alocución comentó también acerca de lo provechoso que resultó para la nación la celebración del IV Foro de Países Exportadores de Gas, toda vez que el gobierno prevé convertir a Bolivia en el principal eje articulador de energía del siglo XXI en América Latina, por las enormes reservas de gas y litio que posee, fundamentalmente.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148758-agradece-evo-morales-respaldo-de-37-legisladores-chilenos-a-demanda-maritima-de-bolivia$



Radio Habana Cuba